

Schwierigkeiten auch bei der Herzogin

Kellmünz (eigener Bericht)

Der aus dem Hessischen stammenden Herzogin ist nach Angaben ihrer Pressesprecherin an der letzten Bahn das Diadem derart verrutscht, dass ein einwandfreier Ausblick auf Ball und Bahn nicht mehr gewährleistet war.

Nur noch nach Gefühl und Gehör spiel-fähig, war sie trotz geraden Schlages nicht mehr in der Lage, den Ball auch mit dem ersten Schlag zu topfen.

Ob Herzogin Patricia die I. zu Hessen und Frankfurt auch morgen noch mit ihren Insignien an den Start geht, bleibt abzuwarten.